



GETTY IMAGES

Bébés massacrés pendant la Troisième Guerre mondiale

Les épouvantables attaques du Hamas contre Israël ont été marquées par le massacre aveugle de bébés. Votre Bible a beaucoup à dire sur le massacre des bébés qui aura lieu lors de la prochaine guerre mondiale. Comprenez cet avertissement qui donne à réfléchir.

- Gerald Flurry
- [10/11/2023](#)

Transcription de la Clef de David

Que se passe-t-il à Jérusalem et dans les villes de Juda ? L'événement le plus choquant pour moi, en tout cas, a certainement été la décapitation de 40 bébés juifs. Et que pense Dieu de tout cela ? Qu'est-ce qu'Il en dit, et Il a beaucoup à dire à ce sujet, alors nous devrions nous soucier de ce que Dieu pense d'une chose pareille. Il ne s'agit certainement pas d'un point de vue politique, mais d'un point de vue biblique. Que dit Dieu à ce sujet ? Nous n'en entendons pas beaucoup parler. Que devons-nous comprendre ?

Je peux vous dire qu'il y a de nombreux versets bibliques qui parlent de ce sujet, et Dieu va même jusqu'à punir très sévèrement les gens pour ce genre d'acte, cet acte problématique et ignoble qui ne devrait pas être commis par quelque parti politique que ce soit, ni par qui que ce soit. Ce n'est certainement pas quelque chose dont je parle d'un point de vue politique.

Mais je sais, d'après la prophétie biblique, que la situation va s'aggraver de plus en plus, et vous pouvez examiner les prophéties de la Bible et le voir clairement. Dieu dit qu'Il protégera son peuple s'il est obéissant, mais il est prophétisé que 95 pour cent du peuple de Dieu entrera dans la Grande Tribulation et perdra ses bébés. Pouvez-vous croire cela ?

Mais, 5 pour cent des gens seront fidèles à Dieu et leurs bébés seront protégés pendant la Grande Tribulation. Ce que nous devons comprendre, c'est que Dieu dit qu'Il aimerait que les bébés de tout le monde soient protégés, mais ils faut faire quelque chose, il faut tenir compte de Son avertissement. Dieu veut que cela cesse, que cela s'arrête pour toujours, et Il est sur le point de l'arrêter, pour toujours. Mais il y a encore une grande tribulation devant nous.

Il y a de nombreuses prophéties dans votre Bible qui parlent de ce même sujet. Regardez Psaume 137 verset 8. Ici, il est question des gens tièdes de l'Église de Dieu, et remarquez ce qui leur arrive. Ils se sont rebellés contre Dieu, et Il dit : « Fille de Babylone », pas la Babylone de l'Antiquité, mais la fille de Babylone, la Babylone moderne d'aujourd'hui, « Fille de

Babylone, la dévastée, heureux qui te rend la pareille, le mal que tu nous as fait ! » En d'autres termes, ces gens disent maintenant aux gens de la fille de Babylone, c'est-à-dire le Saint Empire romain, qu'ils vont être détruits à cause de ce qu'ils ont fait. Et donc, À ce moment-là, ils rendent un grand témoignage à ces gens, car ils se repentent. Cinquante pour cent de ces personnes tièdes se repentiront pendant la Tribulation et entreront dans le Royaume de Dieu.

Mais remarquez le verset 9. Voici un autre verset que nous devons vraiment prendre en compte. Verset 9 : « Heureux qui saisit tes enfants, et les écrase sur le roc ! » Ici, l'on dit au Saint Empire romain et au peuple de cet Empire à cette époque-là, que leurs petits auront la tête écrasée sur le roc, tout comme le Saint Empire romain le fera aux trois nations d'Israël dans la Grande Tribulation.

Alors, tout cela se passe juste avant le merveilleux monde à venir, mais pensez-y ! Dieu est vraiment bouleversé quand les gens font des choses aussi horribles que cela. Il est plein de colère à cause de cela. Et Il dit : *Bon, si vous prenez ces petits bébés et que vous leur écrasez la tête, je ferai en sorte que vous viviez la même chose.* C'est la seule façon, apparemment, pour ces gens d'apprendre à quel point c'est horrible. Tout cela se passe donc juste avant le grand et merveilleux monde à venir.

Mais c'est satanique, purement et simplement ! Satan est un menteur et un meurtrier depuis le début. Il aime assassiner les gens ! Et surtout les petits bébés, parce que c'est tellement choquant. C'est de cela dont nous parlons, si vous regardez la Bible, et si vous regardez le point de vue de Dieu, c'est de cela qu'il s'agit.

Ces dernières semaines nous avons assisté à une sorte de djihad mondial où des centaines, des dizaines de milliers de personnes ont fait l'éloge de ce que le Hamas avait fait, de ce que ces terroristes avaient fait. Mais que pense Dieu de ces personnes, peut-être des centaines de milliers d'entre elles, qui célèbrent la mort de 40 petits bébés juifs décapités ? Qu'en pense Dieu ? Nous y pensons, si nous nous intéressons à la Bible ou à son point de vue.

Et Dieu dit, eh bien, qu'il va vraiment punir les gens qui font cela. Que pense Dieu ? Si vous le regardez spirituellement, cela vous en dira sûrement beaucoup. Mais que penserait Dieu des gens qui, disons, n'ont pas commis cet acte eux-mêmes, mais qui s'en réjouissaient ? Eh bien, si j'ai bien compris, Il les tiendrait certainement pour coupables eux aussi. N'est-ce pas ainsi que Dieu verrait les choses spirituellement, quand on pense à son point de vue sur toutes ces choses, si nous nous intéressons à la Bible et à ce que Dieu a à dire. Il est certain que nous commencerions à voir les choses sous un jour différent, si nous ne les avons pas vues de cette manière au début, ce qui n'était probablement pas le cas.

Mais encore une fois, vous voyez, je ne me soucie pas du point de vue politique, mais que pense Dieu de cet acte odieux ? Eh bien, je vais vous parler des bébés massacrés pendant la troisième guerre mondiale, et de nombreux versets vous disent qu'il en sera ainsi parce que c'est ainsi que les choses se passent dans ce monde. Dans bien des cas, les gens adoptent la pensée d'une bête et ne pensent même plus comme un être humain. Mais que pense Dieu ? Ne devrions-nous pas nous soucier de ce qu'Il pense ?

Revenons au verset 1 du chapitre 137 et nous verrons toute l'histoire ici. Le verset 1 dit : « Sur les bords des fleuves de Babylone, nous étions assis et nous pleurons, en nous souvenant de Sion. » Eh bien, voilà le problème : ils avaient oublié Sion, la Sion spirituelle. Ils l'avaient oubliée, et ils se sont retrouvés dans la Grande Tribulation. Et il s'agit d'une prophétie concernant l'Église de Dieu et Son propre peuple ! Ce n'est pas un petit problème, c'est certain.

Tout cela est expliqué dans notre livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, si vous voulez le consulter, et vous comprendrez alors très bien cette prophétie.

Mais ici, Dieu parle d'une Babylone des temps modernes, la fille de Babylone. C'est une prophétie à double signification. C'était pour les temps anciens, mais c'est aussi pour aujourd'hui ; c'est une prophétie pour ces deux époques.

Mais vous voyez, si vous réfléchissez, OK, ils ont oublié Sion. Eh bien, ils connaissaient Sion, ils connaissaient Dieu, et d'une manière ou d'une autre, ils se sont détournés de Dieu. Qu'est-il arrivé à ces gens ? Dans ce temps de la fin, on supposerait qu'ils se tourneraient vers Dieu avec ferveur ! Mais ce n'est pas le cas.

Voici une phrase que j'ai écrite il y a des années, mais c'est un avertissement fort pour nous tous, pas seulement pour ceux qui ont commis cette action, mais pour nous tous ! Dieu veut savoir ce que nous pensons de ces choses, et si nous allons Lui obéir ou non. Et il dit : *Si vous obéissez, je protégerai vos enfants. Je protégerai vos petits bébés.*

Vous voyez donc qu'il s'agissait du peuple de Dieu, et qu'il savait tout du Saint Empire romain et de la façon dont il avait été prophétisé, et de la façon dont il allait infliger ce châtement dans la Grande Tribulation, et qu'il allait être le peuple clé qui allait infliger ce châtement.

Comme je l'ai déjà mentionné, Dieu dit : *Maintenant que vous avez fait cela à ces gens, je vais vous faire la même chose.* Vous pouvez voir que Dieu a des opinions bien arrêtées à ce sujet, et pourtant, combien de personnes se demandent vraiment quel est le point de vue de Dieu ? Quel est-il ?

Eh bien, je peux vous dire que la Bible est très claire à ce sujet. Elle l'est vraiment !

Remarquons les versets 2 et 3. « Aux saules de la contrée nous avons suspendu nos harpes. Là, nos vainqueurs nous demandaient des chants, et nos oppresseurs de la joie : Chantez-vous quelques-uns des cantiques de Sion ! » C'est une déclaration intéressante, car un chant de Sion est en fait un psaume de Sion. Je vous dis que cela nous fait entrer dans cette prophétie parce que lorsque nous avons des livres de chants, ce sont des chants des Psaumes ; ils sont écrits pour être

chantés, et donc nous les chantons chaque jour de Sabbat, et ils sont juste là dans ces livres, et c'est ce dont il s'agit dans cette prophétie. Et ces gens ont eu ces livres de cantiques à un moment donné, de toute façon. La plupart d'entre eux les avaient, et il s'agit peut-être d'un scénario où Dieu dit que si vous vous éloignez de ces cantiques de Sion, alors cela montre que vous faites fausse route dans d'autres domaines, certainement en matière des doctrines de l'Église.

Vous savez, alors, que certaines de ces personnes sont connues de certains des nôtres, j'en suis sûr. C'est ainsi que les choses se passent. Mais en parcourant tout cela, et en parlant de ce que font les gens, cela montre bien que la nature humaine est terriblement mauvaise !

Jérémie 17 verset 9 dit que l'esprit humain est trompeur par-dessus tout et désespérément méchant. Voilà la nature humaine. Comment des gens peuvent-ils décapiter des petits bébés et prendre plaisir à cela, trouver de la joie en cela ? Et c'est tellement odieux pour Dieu ! Et cela devrait l'être pour chacun d'entre nous. Mais quelque chose ne va pas dans notre nature. La nature humaine doit être changée, changée pour penser comme Dieu, ce qui exige de l'effort. Mais c'est le plan de Dieu et Il va l'accomplir.

Nous chantons donc les Psaumes, ce qui est rare sur cette Terre, mais c'est pour cela qu'ils sont là, et c'est ce que nous devrions chanter lors de nos journées spirituelles et même à d'autres moments d'ailleurs. Mais Dieu va protéger les gens qui font cela.

Regardons maintenant le verset 4 : « Comment chanterions-nous les cantiques de l'Éternel sur une terre étrangère ? » Eh bien, ils sont dans un pays étranger, et il ne semble même pas approprié de chanter.

Mais remarquez ce commentaire étrange, aux versets 5 et 6 : « Si je t'oublie, Jérusalem, que ma droite m'oublie ! » Ce sont les gens qui se repentent, le peuple même de Dieu. « Que ma langue s'attache à mon palais, si je ne me souviens de toi, si je ne fais de Jérusalem le principal sujet de ma joie ! » Psaume 137, versets 5 et 6. Ils se repentent enfin ici ; 50 pour cent d'entre eux se repentent.

À maintes reprises, les Psaumes parlent de Jérusalem. Mais pourquoi ?

Mais pensez-y, ces gens se trouvent dans la pire période de souffrance jamais vue sur cette planète ! La pire qui soit ! Et finalement ils disent dans leur repentance : « Si je t'oublie, Jérusalem, que ma droite m'oublie ! Que ma langue s'attache à mon palais, si je ne me souviens de toi, si je ne fais de Jérusalem le principal sujet de ma joie ! » Il parlait de Jérusalem.

L'on pourrait se demander si c'est la bonne façon de se repentir. En effet, oui, c'est le cas, c'est vraiment le cas. Tout tourne autour de Jérusalem, et nous faisons une œuvre à Jérusalem, et tout cela nous renvoie à la nouvelle Jérusalem ! C'est de cela qu'il s'agit !

Dieu va tout changer, et nous sommes sur le point de voir Jésus-Christ revenir, et tout cela va se dérouler juste après ces événements, juste sur leurs talons, pourrait-on dire.

Mais si vous regardez Apocalypse 3 et le verset 12, il est question de ces Philadelphiens du temps de la fin qui obéissent à Dieu. Ils ont cette vision de la nouvelle Jérusalem. C'est là, dans votre Bible, Apocalypse 3 verset 12, et vous pouvez le lire vous-même.

Nous devons donc garder à l'esprit cette ville qui a des fondations, comme Abraham l'a vu et cru. C'était sa grande vision de la vie, et ce devrait être aussi la nôtre.

Mais pourquoi ont-ils fini à Babylone ? Parce qu'ils ont cessé de chanter les chants de Sion, l'église spirituelle de Dieu. Ils ont simplement cessé de le faire, ce qui est vraiment dommage ! Ils ont cessé de chanter ces chants, et regardez ce qui leur est arrivé dans leur vie !

Eh bien, si vous regardez le passé, vous verrez que Herbert W. Armstrong avait aussi ces merveilleux chants de Sion, et il les a établis à l'origine, et nous avons fait cela pendant toute ma vie d'adulte dans l'Église à laquelle j'ai appartenu. Voyez-vous, j'ai beaucoup parlé des Psaumes ces derniers temps, et il y a vraiment beaucoup de matériel, et j'en inclurai au moins une partie dans une brochure. Nous devons comprendre ces Psaumes. Vous pouvez lire celui-ci, le Psaume 137, qui ne compte que neuf versets. Alors, lisez-le vous-même.

Maintenant, Dieu avertit Israël. Remarquez Osée 13 verset 9 [selon la traduction King James] : « Israël, tu t'es détruit toi-même ; mais en moi est ton secours. » C'est *en moi que se trouve ton secours* ! Pas en vous-même ou dans une autre nation ou un autre groupe de personnes.

Verset 16 : « Samarie sera punie, parce qu'elle s'est révoltée contre son Dieu. Ils tomberont par l'épée ; leurs petits enfants seront écrasés, et l'on fendra le ventre de leurs femmes enceintes. » Fendues ! Parce qu'elles ont un bébé, qu'elles sont sur le point d'enfanter, mais au lieu de cela, ces gens les ont juste arrachés de leur ventre ! C'est stupéfiant !

Ce sont des choses dont nous n'aimons pas entendre parler, et pourtant Dieu nous a mis en garde dans de nombreux versets, parce que c'est la nature humaine. Cela se fera. Une fois qu'ils auront capturé ces personnes, c'est ce qui se passera.

Mais que pensez-vous qu'une femme enceinte va penser à ce moment-là ?

Alors, vous pouvez voir cela aussi dans Ésaïe 13 ; nous venons de lire Osée 13, versets 9 et 16, mais maintenant c'est

Esaïe 13 et le verset 16, où il est dit : « Leurs enfants seront écrasés sous leurs yeux, leurs maisons seront pillées, et leurs femmes violées. » Encore une fois, Il punit Israël à cause de ses péchés. Il s'agit de trois nations d'Israël.

Mais remarquez ce qui se passe tout à la fin : « Car l'Éternel aura pitié de Jacob, il choisira encore Israël, et il les rétablira dans leur pays ; les étrangers se joindront à eux, et ils s'uniront à la maison de Jacob. » Qu'en pensez-vous ? Tout cela va conduire Jacob et Israël à gouverner la Terre. Vous pouvez lire les versets 2 et 3 où Dieu dissipe toute crainte, et c'est une excellente nouvelle. Toutes ces choses terribles que vous voyez dans ce monde aujourd'hui mènent directement à la Seconde Venue du Christ ! C'est la bonne nouvelle, et Dieu veut que nous voyions cela, mais Il veut aussi que nous voyions cette horreur avant, parce que nous la provoquons nous-mêmes.

Remarquez ceci dans Nahum, le livre de Nahum ; vous pouvez lire au chapitre 3 verset 3 que les gens trébucheront sur les cadavres. Maintenant, ils ont été emmenés en captivité. Que vont-ils faire ? Qu'est-ce que les ennemis vont leur faire ? Ce que Dieu a dit qu'ils feraient. Remarquez ceci, au verset 10 : « Et cependant elle est partie pour l'exil, elle s'en est allée captive ; ses enfants ont été écrasés au coin de toutes les rues. » Ce sont des choses terribles dont je n'aime pas parler, mais je peux vous dire que nous devons comprendre où il faut regarder pour que Dieu nous protège.

Regardez Hébreux 11, versets 8 à 10. Voici ce que Dieu a dit d'Abraham. Voici sa vision : « C'est par la foi qu'Abraham, lors de sa vocation, obéit et partit pour un lieu qu'il devait recevoir en héritage, et qu'il partit sans savoir où il allait. » Or, il a fait tout ce que Dieu lui a dit.

Verset 9 : « C'est par la foi qu'il vint s'établir dans la terre promise comme dans une terre étrangère, habitant sous des tentes, ainsi qu'Isaac et Jacob, les cohéritiers de la même promesse. » Verset 10 : « Car il attendait la cité qui a de solides fondements, celle dont Dieu est l'architecte et le constructeur. » Il cherchait la nouvelle Jérusalem qui sera apporté sur cette Terre après que tout le monde sera né dans la Famille de Dieu. Dieu le Père fera descendre la nouvelle Jérusalem, qui aura la taille de la moitié des États-Unis, et ce sera Son magnifique paradis. Abraham a dit, Eh bien, *Je tourne mes regards vers cette ville qui a des fondations. Elle est stable ! Elle est plus réelle que le monde qui nous entoure. Bien plus réelle !* Et Dieu veut nous la donner ! Mais nous devons apprendre à surmonter notre nature humaine et à nous en débarrasser avant de pouvoir le faire. Nous ne pouvons rien faire sans surmonter notre nature humaine.

Nous sommes donc en présence de bêtes, dans ce temps de la fin, de personnes qui en sont venues à avoir un esprit de bête, et certaines d'entre elles ne pensent même plus comme des êtres humains. Et ils adorent tuer des petits bébés et leur écraser la tête contre des pierres. Quelle chose terrible, tellement terrible !